



COMMUNIQUE DE PRESSE DU 29 DECEMBRE 2015.

UNE FIN D'ANNEE ANIMEE A PEYRAGUDES !

Grâce au travail de toutes les équipes de la station, Peyragudes maintient pour la fin des vacances scolaires plus de 70% du domaine skiable ouvert.

Les amateurs de glisse peuvent effectivement évoluer sur tous types de pistes de 1600m à 2400m, ainsi que sur les deux snowpark des Aigles et de la Flamme.

Le retour « skis aux pieds » dans les deux villages pied de pistes des Agudes et de Peyresourde est assuré.

Des animations de fin d'année variées sont aussi proposées aux clients venus réveillonner à la station avec :

- Des **réveillons** de tout style dans les restaurants de la station (réveillon en moto neige au restaurant d'altitude et réveillons et soirées dansantes avec musiciens et DJ 's dans les restaurants des deux villages).
- Le 31 décembre à Peyresourde et le 1^{er} janvier aux Agudes, une **descente aux flambeaux** avec les moniteurs de l'Ecole du Ski Français. Cette descente est précédée de la descente aux flambeaux des enfants (sur inscription à l'ESF) et sera suivie d'une distribution gratuite de chocolat et de vin chauds.
- Le 1^{er} janvier, les plus courageux pourront assister au **lever de soleil du nouvel an** depuis le haut du domaine, grâce à une sortie accompagnée en skis de rando (départ du pied des pistes à 7 heures du matin et retour avant l'ouverture des pistes)
- Le 2 janvier, un **ski test** (essais gratuits de skis et snowboards) avec le magasin Chullanka, de Toulouse, partenaire de la station, sera proposé à tous au pied du télésiège Privilège.

Avec de nombreuses **activités hors ski** telles que sorties raquettes ou pédestres avec un guide, luges ludiques, canyoning hivernal, balades avec les chiens de traîneau, parapente à skis, sans oublier Spassio by Balnéa, le spa en pied de pistes et les soirées gastronomiques et festives proposées par les commerces, cette fin d'année sera célébrée comme il se doit à Peyragudes !

Avec le retour du froid et les précipitations neigeuses annoncées pour la fin de la semaine, tout laisse à penser que la semaine des Rois, durant laquelle les clients Espagnols seront nombreux sur les pistes, permettra aussi de commencer l'année sur une note optimiste dans une ambiance hivernale enfin de retour.